
➀伊勢崎教務課職員とカフェテリアにいた学生の感想です。 

 

----------------------------------------------------------------------------- 

【教務課職員】 

・本学が力を入れているキャリア教育で成果が出ており、 

本学の指導・支援が充実していることがよくわかり、実感いたしました。 

・学生が卒業後、幸せな人生を送ることができ、また本学が一流大学と肩をならべることが

できるよう事務職員として職務に従事していこうと思いました。 

・前年度の今頃よりも大幅に多い合格者数であることに驚きました。さらに、法務省や県庁、

東京都の特別区に合格している学生の出身高校のランクを確認しましたが、Dや Fランクの

高校多いことにもとても驚きました。 

・今まで本学で実施してきたキャリア教育の結果であり、キャリア教育の充実が今年度の合

格者数増加、ランクの低い高校出身者の合格に確実に結びついていると感じました。 

・これほどの人数の学生が公務員試験に合格していることにとても驚いています。中には、

防衛省、法務省など国家公務員に合格している学生が数名おり、東京福祉大学の学生のレベ

ルが合格者の数とともに上がっているように感じまし た。 

・低いランクの高校が多く目立つ中で、このような結果が残せているのは学生・教職員が

日々学ぶことの努力を続けているからだと思います。 

・幅広い職種や受験地での合格者を多数輩出していることに驚きました。出身高校のランク

に関わらず勉強のできない学生であっても合格まで導くことが できることは、本学がいか

にキャリア教育科目に力を注ぎ、学生の為の支援を 行っているかが 実績として表れてい

ると感じました。 

・学生の努力や教職員、総長先生のご指導の結果が実績として実を結び、 

卒業年次生以外の学生にとっても先輩たちの合格率はこれから勉強に励むうえで やる気

や希望になるのではないかと思いました。 

・今年度、公務員試験 1次合格者が 70名という結果を通して感じたこととしては、 学生自

身の努力、先生方の指導、支援室の職員の協力があったからこそ素晴らしい結果として残せ

たのではないかと思います。 

 

【学生】（カフェテリアにいた学生より） 

伊勢崎 教育学部 3年 男性 

 全体を見て警察の合格者が多いと感じた 

 

伊勢崎 教育学部 1年 男性 

 出身高ランクがどんなに低くても、本人の気持ち次第で、公務員に合格している人もいる

んだと感じた。 



 

伊勢崎 教育学部 1年 男性 

 出身校ランクが低くても合格している人はいるんだと感じた。 

 

伊勢崎 社会福祉学部 4年 女性 

 公務員試験は難しいイメージがあるのに、 

70名も合格している人がいて、多くてすごいなと感じた。 

 

----------------------------------------------------------------------------- 

②（東京のキャンパスを含む）福祉専門職支援室・就職支援室での学生、教職員  

の感想 

 

【学生の反応】  

・合格者数が意外に多くて驚いた。  

・公務員試験の 1次試験合格者がこんなに多いのに驚きました。  

・同学年の皆が、こんなに合格しているのは凄いと感じた。(4年）  

・今のところ公務員志望ではないが、これだけ合格者がいるのなら頑張ってみようかなと思

う。(1年）  

・公務員志望なので、先輩たちを見習って頑張りたい。  

・70名合格は多いと思うが、どれだけ受験したのかも知りたい。  

・群馬県内の自治体の合格者がもっと多いと、より身近に感じると思う。  

・大勢が 1次試験に合格しているので、最終の合格者が何人になるのかも興味が ある。  

・自分は当事者（2 つ受かっている）なので 70 名という数字についての感想はな いが、3

年生だったとしたら、大勢受かっている！と思うだろう。  

・たくさんの公務員合格者が出ていることを知った。私は、最初から諦め、挑戦 すらしな

かったが、後輩たちには諦めず挑戦してほしいと伝えたい。  

・家族と相談する中でコロナの影響により、一般企業の雇用が不安定だという話 題が度々

あがります。景気や社会情勢の変化に左右される職業は嫌なので、安心 して働ける公務員

を目指しています。今後ますます公務員対策に真剣に取り組み 頑張りたいと思います。（3

年）  

・出身高校のランクが高くない方も合格していることに大変驚きました。自分の 出身高校

も決して偏差値は高くないですが、公務員を目指してみたいと思いまし た。（3年）  

・出身高校のランク付けについては複雑な気持ちがある。  

・先輩たちが 70名も 1次試験に合格していることを知り、ビックリしました。公 務員試験

には筆記試験があって、問題が難しいとなんとなく聞いていたので、受 験する気持ちはあ

まりありませんでしたが、チャレンジしてみようかな、という 気持ちになっています。（3



年）  

・公務員試験 1次合格者が「70名」もいることに驚きました。公務員の事務職を 目指して

いるので、キャリアの科目や対策講座を活用して 1次試験に合格して、 最終合格まででき

るように頑張りたいです。（2年）  

・公務員は人気の職業で私にはなれないと思っていましたが、数多くの先輩が公 務員試験

を受かっていると知り、私もなれるかもしれないという気持ちが芽生え てきました。公務

員になれるよう頑張りたいです。（3年）  

・先輩たちが合格しているのを知り、私も公務員になりたいと強く思うようにな りました。

公務員試験に受かるよう勉強を進めていきたいです。（2年）  

 

【教職員】  

・学生は頑張りましたね。  

・出身高校のランクに関係なく公務員試験に合格している成果は、キャリア教育 科目や公

務員試験対策講座・教員採用試験対策講座などで学生の学習意欲を引き 出し、学生のもつ

潜在能力を最大限に発揮させる、優れた指導が行われている証 であると実感しました。  

・総長先生の学生の未来の幸せを願う、学生への深い愛情により、このように本 学の多く

の学生が難関の試験を突破し１次試験に合格されたことは、大変素晴ら しいことと思いま

す。 今後も多くの学生が夢を実現させるために、公務員採用 試験・教員採用試験に合格で

きるように努めたいと思います。  

・少子化による大学全入時代が到来しようとしていますが、今回の実績は、本学 がしっか

りとした教育を行っていることの証左であり、素晴らしいことだと思い ました。  

・非常に多くの学生が 1次試験に合格していることに驚きました。中でも受験先 について、

市区町村よりも難しいとされる国（防衛省、法務省）や県庁の 1次試 験に合格している学

生が多いことに、さらに驚きました。ここ数年の間で総長先 生の効果的な学習方法の成果

が表れていることを実感いたしました。  

これから 1次試験に臨む学生はもちろん、今後 2次試験・3次試験へ進む学生にお いては、

最終合格に向けてより一層頑張っていただきたいと思います。心から応 援しております。  

・難しいとされる公務員採用試験一次試験に、多くの学生が合格していることに 驚きを隠

せません。学生の皆様が、望んだ将来に向かうことに大学全体として取 り組んでいる結果

だと思います。  

・1～3年生にとって、同じ大学に通う 4年生の進路を見ることが自分の将来と重 なり、今

後の目的意識を持った学びにつながるのではないかと感じました。  

・勉強が苦手だった学生でも、正しい指導を受けて努力すれば、このような素晴 らしい結

果が得られるのだという事を実感することができました。このまま 2次 試験も合格できる

よう応援すると共に、社会福祉士・精神保健福祉士の国家試験 でも多くの学生が試験に合

格できるよう支援したいと思います。 



③伊勢崎教職課程支援室での学生・教職員の反応 

 

＜学生の反応＞  

・70名の合格はすごいと思う。先輩方の頑張りを感じた。しかし、自分が合格で きるかど

うかについては心配である。（伊勢崎 教育 3年：女性）  

・近況（公務員・教育公務員の合格者数の情報）を知ることができてよいと思う （伊勢崎 

教育 4年：男性）  

・何人受験したのか分母が不明のため、70人が多いか少ないかは分かりかねる が、同級生

たちは頑張っているのだなと思った。（伊勢崎 心理 4年：女性）  

 

＜教職員の反応＞  

・回をおうごとに合格者数が増えていて素晴らしいと思う。自身が担当する（ア ドバイザ

ーをしている）学生も最終試験まで残っているので、最終合格を勝ち 取って欲しい。  

・公務員試験に 70 名も合格しているという情報は、これから試験を受けようとし ている

学生、受けるかどうか迷っている学生、さらには、1 次試験を通らなかっ た学生に対して

とても励みになると思う。  

・例年に比べて、職種について一般事務及び事務職で合格している学生が多いよ うに感じ

た。専門職はもちろん難しいが、一般事務も劣らず難しく、難関だと 思っている。  

 事務職の合格者が増えている様子が見受けられ、学生がたいへん頑張っている のだなと

思った。  

・合格者 70名について、今年も学生が将来に向かって本学で学んだ結果であると 思う。2

次試験も実力を発揮し、ぜひ合格していただきたい。  

・福祉職の合格者が多く、福祉分野に強いという本学の特色（強味）が表われて いると思

う。  

 

④池袋教職支援室での教職員の反応  

・「一次試験に多くの学生が受かってよかった。二次試験は人柄・意欲・行動力 を見られる

ので、是非万全の対策をしてたくさん受かってほしい。」(特任教授)  

・「学生の努力と教職員の指導のおかげでたくさんの合格者が出た。70 名は数字 はとても

多いと思う。二次試験もこのまま頑張ってほしい。」(職員)  

・「先輩の結果を見ることで、後輩の学生が「自分にも手の届く」目標として励 みになるの

で、来年以降に良い刺激を与えられたと思う。」 

 

⑤池袋教務課の反応  

〈教職員〉  

・みんな頑張ってえらい、2次合格でもがんばってほしい。  



 

・去年より合格者が増えたのが目に見えるのがいい。  

・本学学生が試験を受けたこともすごいが合格していることもすごい。中国でも 公務員は

人気で倍率はとても高い。  

・低ランク校での実績がよく出ていて結果についてわかりやすい。学生の伸びを 感じる。  

 

⑥王子教務課の反応 

〈教職員〉  

・キャリア科目に注力している成果が出ており、東京福祉大学が着実にステップ アップし

ていると感じました。また私の出身の自治体にも合格されている方がお り、非常に嬉しい

気持ちとなりました。  

・昨年度より合格者数が増えて来ており、キャリア科目で総長先生が  

ご指導いただいている賜物だなと感じました。本学のレベルが上がって  

来ていることが数字に表れていると思います。  

 

〈学生〉  

(心理学部 1 年生)  

・3、4年生になった際に公務員対策講座を履修したいと思いました。 


